

## Lutherweg, 10. Etappe, Lich – Ostheim

Liebe Trekking-Freunde,

Der 400 km lange Lutherweg wurde in Mai letzten Jahres eröffnet. Er verläuft auf den Spuren Luthers, der im Frühjahr 1521 zum Reichstag nach Worms reiste und anschließend auf die Wartburg in Eisenach floh. Vor einem Jahr sind wir die Etappe 9 (Mücke-Lich) entlang gewandert.

Jetzt geht es am Sonntag, den 16. September an die 25 km lange Etappe 10 des Lutherwegs. Sie verläuft von Lich nach Ostheim in Nordhessen.

Von Lich folgt der Weg dem Wettertal zum Kloster Arnburg. Die aus der Zeit des Barock stammenden Gebäude sind sämtlich erhalten. Nicht ganz so gut sieht es bei den mittelalterlichen Bauten aus. Die Gaststätte Klostermühle bietet ggf. eine Kaffeepause. Dann geht es weiter über den ländlichen Ort Trais nach Münzenberg. Wir queren das Wettertal und die A45. Dann führt der Lutherweg zu einer Kirschbaumwiese, auf der Megasteine aufragen – frei erodiertes Taunusgeröll aus der Urzeit der Erdgeschichte. Hier könnten wir unsere Mittagspause mit Blick auf die Münzenburg machen.

Nach Münzenberg Stadt kommen wir an der Burg vorbei (Einkehr hier möglich) und dann weiter nach Rockenberg, links den Naturschutzgebiet „Hölle“, rechts der Jugend-Justiz-Vollzugsanstalt Rockenberg. Ab Münzenberg gehen wir bis zum Ziel hauptsächlich auf Wirtschaftwege (Asphalt) zwischen Getreidefelder und Rapswiesen. Der Weg ist nicht überschattet.

Wir gehen anschließend durch Nieder-Weisel und weitere 2.5 km, bereits der Anfang von Etappe 11 des Lutherwegs, um den Bahnhof Ostheim zu erreichen.

### **Abfahrt:** (Frankfurt Hbf bis Lich)

Wir treffen uns um 9.05 Uhr am Bahnsteig 15. Bitte seid pünktlich, damit wir die Gruppenkarten lösen können. Der Zug (RE 30 Richtung Kassel) fährt um 9.21 Uhr ab und kommt um 10:27 Uhr, nach Umsteigen in Giessen, in Lich an.

### **Rückfahrt:** (Ostheim bis Frankfurt Hbf)

Von Ostheim Bahnhof, 17.54 Uhr, 47 Min später mit Umsteigen in Friedberg in Frankfurt. Es besteht keine Möglichkeit, am Ende der Wanderung in Ostheim einzukehren.

Anmeldung: kurze Mail an Isabel zur Info wäre nett, damit wir ungefähr wissen, wer mitkommt. Aber wer am Sonntag früh aus dem Bett fällt und spontan mitwandern möchte, ist ebenso willkommen.

Feste Wanderschuhe und dem Wetter entsprechende Kleidung, sowie ausreichend Verpflegung und Getränke für die Wanderung, sind erforderlich.

Wir freuen uns auf Euch!

Isabel und Birgitta

(Isabel :0174 3167769)